

en las naciones de historia inflada por la literatura. Y si Nuestro Señor desciende por la sangre de Ruth y Rahab, extranjeras de humilde condición, y de Bersabé y de Tamar, cuyas historias se refieren en el Antiguo Testamento.

¿Osará ninguna aristocracia europea estar libre de sangre pecadora? Y si los hijos de los hombres no son pura descendencia de su apellido ¿serán las obras de sus manos y de su ingenio producto original de la inteligencia de los ciudadanos que gozaron de la vanidad de poseer historia escrita en pergaminos ó almacenada en sepulcros? ¿Hasta cuándo las vanidades clásicas y modernas abusarán de la paciencia del hijo de *gizon*?

TELESFORO DE ARANZADI

CONGRESO BASCO



El señor Dr. Guilbeau, de San Juan de Luz, nos ruega la inserción del siguiente aviso:

«Conformándose con las decisiones tomadas en Hendaya el 16 de Septiembre último por los miembros presentes en el Congreso, según las conclusiones del proyecto del señor Arana, los lingüistas y literatos bascos, no presentes en dicha reunión, pueden durante todo este mes de Enero dirigir á la presidencia, en Bayona, su petición de adhesión justificada como miembros pertenecientes al Congreso Basco».

